

Pressemitteilung

Nicht alltägliche Dienstjubiläen bei der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, 24. Oktober 2023

Zu dem besonderen Anlass von drei 40-jährigen Dienstjubiläen gratulierten der Vorstand und der Personalrat der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale sehr herzlich. Bei einem feierlichen Abendessen bedankten sich die Direktoren Georg Straub und Klaus Grenzer bei Stefan Söder, Leiter der Geschäftsstelle Bischofsheim, Andreas Holzheimer, Individualkundenberater in der Geschäftsstelle Marktplatz und Claudia Vogt, Sachbearbeiterin in der Kreditabteilung, für ihr Engagement in den vergangenen 40 Jahren. Für 25 Jahre Sparkassendienst wurde zudem Lutz Anger, Kundenberater in der Versicherungsabteilung, geehrt.

„Es ist mittlerweile nicht mehr selbstverständlich, dass Mitarbeiter so viele Jahre einem Unternehmen treu bleiben und daher sagen wir ein herzliches Dankeschön für Ihre Treue zur Sparkasse. In Zeiten des Fachkräftemangels ist es für uns wichtig, Ihnen die Wertschätzung Ihrer Treue zu zeigen und diese zu würdigen. Wir danken Ihnen für Ihre Einsatzbereitschaft, verbunden mit steter Fachkompetenz, Kontinuität und Engagement zum Wohle der Sparkassenkunden und Ihre Loyalität in all den Jahren“, so der Vorstandsvorsitzende Georg Straub.



Auf dem Bild v. l. n. r.: Vorstandsmitglied Klaus Grenzer, Stefan Söder, Andreas Holzheimer, Claudia Vogt, Personalratsvorsitzende Annette Illig und Direktor Georg Straub. Foto: Sparkasse, Michaela Drescher

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de